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1" J SESI N DE ABILDO NUM RO 37 ~JGIl iT RÁer RExr lORDI C'~ , . . i 
En la ciudad deeca e.,Baja .9alif rnia .. si ndo las oc ,hóras con'treinta'¡ cinco minutos (0835) 

' del :día quince 9J oct,ubre de dos mil on,c , se dio iniFio a la Sesión de Cabildo Número 37 de 
carácter Extlaordir' ana, del XXIAy htamien o Constitucbnal de T, ecate, Baja Califo,rnia, en la, Sala 
de Cabildo Benito Juarez GarGla, declara a Recinto ficial P rmanente del Gobierno MUniCipal , 
ubicada en las i~stalaciones be as ofici as de ~Regi ores; 'esión que se desarrollará en los 

"términos preCisados 'por los, iirtl ros 20,' 9 'y ,30 dell Regla ento' Interior del Ayuntamiento de 
Tecate, Baja : Califprni~ ; encontrán oSe pre entes los R?gidore NEREIDA FUENTES GONZÁLEZ, 
EDUARDO , -MORA ISABEL ES, . AUST GALLARqO GA CIA, SANDRA LUZ FIGUEROA 
VALADEZ, CAR~OS : VILLALOB' S PÉR Z, JOSÉ ÁRMAN O ALVAREZ ZAVALA, CIANNY 
ALFONSO SOTOiJUÁREZ, JAZMíN SAM NTHA PEÑA GAXI LA, JUVENTINO RIVERA LÓPEZ, 
Sindico Procurador' NOE BASiliO. MON IEL y el Pr~sident Municipal JAVIER L URBALEJO 
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CINCO; firmando lista, de asistencia y esta do presentes once de los doce miembros del Cabildo, ¡ 

se declarÓ' la existenci,a de QuÓrum ·Legal; cto seguid6, el ciu adano PRESIDENTE MUNICIPAL, I 

~~;~~~:~~:~~~:~t~~~:~:;~~I;~~~~~~': :~nT~~;~.1;~ ;:f ~; ~;I ~ ~i~~~~;:o: :P:~~~I~:E:~~ l 
MUNICIPAL que previamente se IreCibió ficio en donde el egidor JORGE ISSAC MOREN% 

CARREÑO justifica su ausencia basado n los Articulas 14 y15 del Reglamento Interior del ~ 


f~i~~~!:::':¡:~:~::;,:¡, Jr;:tZ;~¡b~;:¡;':[~~l~J~}¡I::E~~J~~iJN:I~ll~:~~, \' y\
pide al SECRETARIO DEL AYUNTAMIE~TO de lectu a a la rden del ,día propuesta, leída que " 

·fue, se integra como apéndice de la prepente Ácta: IEI PR SIDENTEMUNICIPAL, somete a . , 
consideración de. los' p,esentes 'I¡¡ ,a'probación o enmienda de la Isma; Solicitando el uso de la voz 
el Regidor JO'SE ARMANDO ALVAREZ ZAyALA, comehta que la información correspond,enle a la 
Tercera Reunión' del Consejo de Desa,rrollo Social Muni ipal le fueron enlregados hace 
escasamente 12 minutos y los di~t¡\menes Rue corresponden a pleno por lo menos deben subirse 
3 días hábiles a lo que el PRESIDENTE MliJNICIPAL le.!pregun que ¿a qué dictamen se refiere?, 
a lo que el Regiaor JOSE ARMANDO AlVAREZ ZAVALA le manifiesta que el referente a la 
enmienda a votar, agregando, que considera que la próxima reunión se podrla ver dicho Punto; el 
ciudadano' PRESIDENTE MU~.ICIPAL pre,gunia a los! integrahtes del Honorable Cabildo si se 
realizo un dictamen en relación al presehte Punto: solicitanao el uso de la voz la Regidora 
NEREIDA FUENTES GONZALEZ expresa que no exislé un didtamen sino solo la minuta validada 

. por el Consejo de Obra Comunitaria y por lbs Consejerqs Ciud~danos, por lo que considera que al 
igual que sus demás compa~eros integrantes de Cabildo 1 se tuvo en tiempo y forma la 
documentación respectiva: así mismo. el Regidor EDUARDO MORA tSABELES en uso de la voz, 
manifiesta que 'se real izó ,Junta de Comisión dOllde se 'analizaron esos puntos por lo que solicita 
voto de confianza: en' uso de la voz, la Regidora SANDRA LUZ FIGUEROA pide 'que se someta a 
votación la enmienda propuesta peir el Regidor JOSEARMANDO ALVAREZ ZAVALA: por lo queel 
ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL instruye al SECRETARIO DEL AYUNTAMtENTO para 
efectos de que someta votación 'nominalla :propuesta del 'Regidor ARMANDO ALVAREZ ZÁVALA 
en el caso, el Punto del Orden del, dla identificado con el numero 4, se difiera para la próxima 
Sesión de Cabildo, volándose de la siguiente manera: •••.••.•.•..••••••.....••..•..••. 
- - - -- - - ---- - - - -- - - - -- - - - - -- - - - -- ; " - - - : '. -- -- - --- - -- - ---- - - - - - - - - - -- -- - - . .; 

.•.••.•.• NEREIDA FUENTE'S GONZALEZ, ·· ,.oo,; oo.... ..' oo. oo En contra· oo .· .· 

• •..••••• 'EDUARDO MORA ISABELES, ' •••• ; ••• , • . . • • • • •••.•.. En contra· ..... . 

• .. oo ••.. FAUSTO GALLARDO GARCIA' ••.... -- • oo' • • . . •...•.. En contra oo .... . 


. : _. oo --. SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ,··· . ' ••• oo. . . •. -- --. En contra······· 

oo······· CARLOS VI LLALOBOS PEREZ, oo ••. " •• L ••• oo' . -- •...• En contra oo . oo oo 

•••..•• oo JOSE ARMANDO ALVAREZ ZAVALA. "",' oo··· oo •.. oo. A favor········ 

• .•..••• , GIANNY ALFONSO SOTO' JUARf;Z. ·· oo - :oo ....••... oo •• En contra·· oo •• • 

· ••. oo • oo JAZMIN SAM~NTHA PENA GAXIOLA . •• - l. . oo • • • oo ••.•• A favor -- oo ••.• 

· .•• oo •.• JUVENTINO RIVERA LOPEZ, J. ... '.•.. i · . .. . . . ....... En contra· •••••• 

. oo , OO, ooNOE BASILIO MONTIEL oo oo' --. ~ .• ~.:I- oo oo-- oo En contra oo oo oo. _______,
oO. ~ __ 

:~~~::::: ~~~~E.~ ~'~~~~~:~~~.fl~?~.'.'.'.'.~.'.'--.'.;------ __ .'¡; .:::::::: ~~.c~~~r~ ____________ ~.~~ 
Por 1.0 que emitién?.ose nueve votos en con/ra y dos a f¡jvor se desecha la propuesta de enmienc¡l!! ~ 

:;;":~;' :F~Z~:~:f:E~f~t~~k;:<~t~";ó:D:' 
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XX ~YUNTAMIENTO DI> )ECATE. S,e. \'0 
AYUNTAMIENTO. para efectos de que se someta a votación ' económica el o.rden del dia 
propuesto, por lo que emitiéndose nueve votos a favor y:dos en contra, se aprueba por mayoria de 
votos, el o.rden del dla propuesto, para que~ar como si9Ve: •• • " ...•••.••.•....•.•....••. 
- - - - --- - - ---- - - - - --- - - - -- -- - - ---~ - - -- - - - - ~ ---- - - - - --- - - ."..- - - - - - - -- - ----

,~ ::::::.........................:.. ?~~~~.~~S'?!~'~~~i~~'~~:?':::"':...~.........'.'.'.'.'.':::::: 


l' ~~..L~~t~ ~~ .a.s~s.t~~c~~ ~ .d~~I~~~C~~~~~ ~U~l¡'~~ .L:?~I~ : r:::;:e: ::::::::::::: :: :::::::: 
• 2,· Lectura del o.rden del dla propuesta. para su aprobadión o en'mienda, ••• '•..•••• • •••.••.. 

I 1 , ; 

.~~ 3.'. ·~;u~;~ '~n'á~i~i~ .' ~i~~~;;6~ ~ 'e~'~u' ~;;ol ~¿r~;;~;i~~ b~l' ~~t~Cd; S~~i6~ ~~'é;~i1~~ 'n'ú;';;r~ '36: 
~ ~~Ii~~~~t~r. ~~:r~~r.d~~a: i~: . ~~I . ~r~~a.b~i- .~.~~~n.r~~n:~: . ~~~~t~t~~i~~~I. ~=. :=~~t=,.•~a!~ 

~ ~'.'~;~n't~' ~~~li~;S', 'd¡;C'U~i'Ó~ ' ; ~i ~~ ~;j~ ~~;~b'a~¡ón' 'd; I~' ~¡n'u;; ~~ 'I~ ~'e;;e~~ ~'e~~i6~'de; 

:::- Consejo de Desarrollo Social Municipal de Tebate. Baja dlifornia. ~e fecha 06 d,e octubre del presente 

(:) Mo. y de los Acuerdos emanados de la mlsm~ , .•••.•.•1....•.' ........ ' .' .•.....•....... 


5'.'~s'u~;~ '~n~;i~i~ , ' ~i~;U~;6~'; é~t ~;s~ t;¿r~~a'c;ó'n' t ~~t~;i~;c¡;n' ~t' ~;e~i'd~~t~'~~~i~i~~I' ~;q: 
JAVtER URBALEJO CINCO para ausentarsl" ,de la ciudad. ' ateridiendo gestiones en la Ciudad de 
México. Distlito Federal, a partir dEi las 16:00 ~oras del dia ¡unes 17,de octubre de 2011 , hasta las 16:00 
horas del dia miércoles 19 de octullre de 2p11. proponi~ndo al ,Regidor CIANNY ALFONSO So.TO 
JUAREZ, como Presidente en funciones duraite su ausen~ia,••.. " . . . • . . . . . . • • . . . • • • . . . . . • • . ' 

/
/ 

r~:::::;~ ~':~¿"':"6;~;b;h~~;':·t'·.~.r:.:::;.,:..,....:...~ 
;~.'E~ ~t~~~i6~ ';I'ie~~;r'~~n't~ ~éJ? 'orJ'd~~'dl~,';e ;;ni~ ~'~'t; '~p~~~;c¡F ~bl'~a~ 'd~' • 16~ '. I 
de Cabildo número 36, de caracter 'Extrao~inaria. del onQrab xl<. !,yunta,miepto ca,nstituCI al ' 
de Tecate. Baja California; 'el ciuda ano PRESIDENTE fUNICI ' AL instruyó ~I SECRETARIO. L .. I( 
AYUNTAMIENTO. a desahogar el nto. p¡niéndOIO a isposi ón pe ios,in:tegr~ntesi de Cabild /

I No eXistiendo comentarios 'al r specto. ' et Ciudad no PRJ;SI I EtiTE .MU~IC1P:AL pIde; .at / 

~7-~~,.:;~~::::~::-,:-,~'~::--~::-7- ' ~ .._.~_ ~_~t- ~,-'~_~-;lr-,_ '-~-~-~-;-~;-'~-~-'~-'~=~=""'~':::~'::~C::~C:'~::-: ~' ' C'~±-='-;-,:'-='~-=~"1:I-~_~~_'~_'._.~_~_?_.'~+:._~~_ .. t_~+~-t'-' ~~_'~-,r i " · -!,~_·~+i_~q_:_~'~~_'~'_'~'r-~·-;j-
••....• ,. NEREIDA Fl:Jt:NTES 'G N L Z, -- ,.•.• ""... 

-+' 

• ~. , .!,. favor.··:· ;,\)I-....••.•. EDUARDO. Mo.RA ISA ELES. favo ••• .•••' 
.••••..•• FAUSTO. GALLARDo. ! ARC ' 

•.••.•••• JAVIER 1. URBALEJo. 'INCo.. , f •• ···I··A favor,······ , 

~~r';~ ~~~ ';~i;i~~d~;;~; ':o't~;~' ia~~;. ~i~~~~; ~J~;n;r~:~ p;' 'ú~;n"~;~d'~; :v~;o'¿' d;'I~~~~'.. '" '" ' 
presentes, se aprobó el Acta de ,esión e Cabitdo~úmero , 6. qe catacter.Extraor~inaria ;, d\i1 ' \ ~ 
~~~~~a.b~~ ~.~~u.n~~~~e.n~~ ~~~~t~ ~~,~~~IJd-". : ~~t= .. i~j~ .~~II.~r~~: : : : : ~: : ~: : : : : : : : : : : : : \. 

4.' En atención al Cuarto Punto de la o.rd~n det dia, concerniente, al Anal isis. discusión y en su ' 
caso aprobación de la Minuta de la Terceia Reunióli ?el Consejo de Desarrolla SoCial 'Municipal . 
de Tecate. Baja California. de fecha 06 de pctubre del presente ano, y de 10s,Acuerdos emanados 
de la misma; Solicitando el 'uso de la ,vozi la Reg idor~ JAZMIN "$AMANTHA PEÑA expresa que 
tiene unas preguntas sobre las minutas qye fueron e~tregadas . en las qUEl se menciona que sé 
dieron unos ahorros, por lo que desea saber a qué se deben estos ahorros y cual fue el criterio 
para las nuevas obras. agregando que sel menciona en uno de los Puntos concretamente en el 
número siete. por parte de uno de l os 'con~ejercis que ro hay transparencia! y no' son, tomados en 
cuenta en la zona rural, a lo q'ue el ~iudadano PRESIDf;NTE MUNICtPAL responde que 
normalmente cuando transcurre el !año, e~ todas ,las óbras especificamente.la del Ramo 33.hay , 
ajustes físicos y financieros en la obra. per<j> ninguna de estas van a llegar ni van a coincidir nunca. ~ 
es muy dificil. independientemente 'de que ise tenga proyectado. entonces se dan esos ahorros. y J', ' 
es a propuesta de de los Consejeros. para!que se realicen otras obras qUe 8f1 su momento 'fueron " 

solicitadas en las audiencias ciudadanas'. por lo que se. llevan y se valiqan en el Consejo. ' 

comentando también que en cuanto al :otro tema,' la persona que pregunta referente a la · "'Z' 

transparencia. existe falta de conqcimient9 . ya que él lo notó fa primera vez que estuvo en la 

reunión que a veces consideran qUy. con cl~cuenta mil pesos se hace una obra ', en todas sus fases , . 

por lo que alll se le explicó que los ,recursos que hablan no eran sufiCientes y mas sin embargo se 

harán los esfuerzos para que en aira etapa se pudieran llevar· acabo: siendo ese el comentario, 

Pero en cuanto a lo principal , es d$cir. en cuanto a los ahorros siempre existen y en estas fechas 

ya ellos pueden determinar cuales ~ob ras tlNléron ajustFs cualelSOs llevaron a cabo , el cual \ 
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I 
es el caso en estos momento, ' pero que hay obras en .Ias que ta ciudadanla no tuvo no aportó lo 
correspondiente, ' entonces se debe determinar et movimiento de ta obra y es donde se tteva el 
acuerdo para el ajuste de poder concluir obras, siendo :obras solicitadas a principios de año, todas 
tienen un 'comité ademas que fueron validadas por el Consejo Ciudadano; aunado a lo anterior, en 
uso de la voz, el Regidor EDUARDO MORA ISABELES comenta que inclusive ellos tuvieron una 
reunión' de comisión de Desarrollo Sociat' en donde 'el prohisor JOSt: -ARMANDO VALE SALDATE 
explicó lo de los ahorros así como todas las obras qué se hicieron y todos estuvieron conformes 
con la Informaclon, Inclusive, a la compañera Reg'Idora' JAZMIN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA se le ~-
Invitó, y a esa reunión acudieron la mayona de sus compañeros, en uso de la voz la Regidora • .-3, 
JAZMIN SAMANTHA PEÑA GAXIOL-A pregunta al pro(esor JOSt: ARMANDO VALE SALDATE SI } 
dentro de los avan~es las obr,?s que estan ;en el 0% esPln esp~radas que se terminen este año A 
lo que el profeso[ JOSt: ARMAN~O VAL~ SALDATE¡ Dlrectqr de Social, Economlco y TUrismo 
responde en mat"a de paVimentación tod9s los rubroslestán cpblertos en un avance de 91 % al 30 ;5 
de Septiembre, ell día~de ayer no~ peJc.'lt~mos ~ue la~ltlma ~lIe que nos queda por pavimentar '\ 
esta a un 35% 1avance El rubro donde van un ca atr sados es en electrificaciones que ~ 
presenta un avan e fislco del 0% Imas slnlembargo e lo ad Inlstratlvo tiene un avance de 15 a 

20% esto debido ue ;son obras qye se están conviniendo por mejores costos y buscar un ahorro J 

con Comisión Fe eral de Electncldlad, toda: vez que ellqs van a¡ ser la Dependencia que va cobrar, 

mientras ellds va a convenir á trayés del G:omlte y ser~ la COmisión Federal de Electricidad qUien \ 

ejecute, en uso e la voz. el clLldadano! PRESIDENTE MU~rlJICIPAL agrega al comentarla del 

Profesor JOSt: A MANDO VALE pALDAtE que el relrso s le da al comité y este va y paga a 

Comisión. sl~ndo ela\lvamente rap¡da y mas barata, en uso de a voz el Regidor JOSE ARMANDO 

ALVAREZ ZfIVAljA cbmenta que :exlste u grupo de eClnos~en Valle Verde que se acercaron 

desde el mes de r,¡¡arzp, y un repre~entante de obra co~unltan ya les habla dicho los montos para 

poder contratar,1q,de uso de 11' v:f el Re.. ldor FAUS O GAL ROO GARCIA para comentar al 

respecto que al clyd,,;dano que ha~Ita eo dlpho lugar se le Invlt para aclar,ar sus dudas pero no se 

presentó en la COf11lslón. aSI rnlsmb, el Regidor CARL ,S VLLif~OBOS PEREZ soliCitando el uso 

de la Voz ménclpna Ique lo ' ~que\se pretende con los co~enlOS éon Comisión Federal de 

Electricidad ~s pata ur\a mejoria dé..precio yque con e,tos Co venios e.llos tienen un tiempo en el 

cual se estipula ~icio! y termi~acid.n de otira; por lo qje no h biendo más comentarios sobre el 


t 
. 

tema y agotada a cjiscuslón, 'y hnálisis , ¡el ciudada o PR . IDENTE MUNICIPAL, solicita al 

SECRETARIO D L AYUNTAMIEN¡rO. que. proceda a I vantar ,la votación de forma nominal. para 

quedar como'se d scnbe a continuación: - •.• ,. - -. • - - •• • •••• - ...•.•••••••. - . - - - 
........_... -- -1- -. ..... -.' .,-1..• _·c· .. · .. ····· _........ _.... - _........ _... 

_. - - - _. _. NEReiDA FUENTES OONZAL~Z - _.. - .. j _. - _. .. - - - _.. - A favor - - - - - - 
... - _. - - - EDUARDO MORA ISABELES. . - .. - - _. ~ _..... . _•.••.•• A favor - - - - - _. 

· • - - -: -... FAUSTO GALLARDO GARCIAI - ••. - - .. , ••. - - .. - - .. - • - A favor· - - - - - • 

- - ....... SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ. - - .•••• - - - - - , ...... A favor· ... _.. 

- - - - - -_.- CARLOS VILLALOBOS Pt:REZ. .. - _..... - - - - L - _....... A favor···· .. · 

- - - _•• _.. JOSt: :ARMANDO~VAREZ ZAVALA.··· _.... ( ...... _. En contra· - - _.. 

· • - - - - . - - CIANNY Jl.LFONSO SOTO JUAREZ. ••• - - - - - - j - - ... -- - - - A favor· - - - . - 
- .. - - - - .. JAZMIN SAMANTHA PENA GAXIOLA. .. - '- - .... - - En con Ira . - .. - 
· - .. - .. - - JUVENTINO RIVERA ¡¡OPEl. L .. - - - -, _ .. - - f - - - - . - - - . A favor - - - - . - 
- - ....... NOE BASILIO MONTIEL. - •. ' í' .. - . • • • . - - •.• - .•• A favor· •.•• - 
• •.• - • - .. JAVIER 1. URBALEJO CINCO. ~ ........ f . . . . .. - . - . - .. - -A favor - .. - - _. I 


p~; ;0- ~~~ ~~-it;~n~~i; :n-u~~~ -v~;;~- ~ ~~:o-r¡- ~~~~~ ~~~rr~,- ;~;~;~~r;~ ~~ ·v~;;s- ~~ ;;; ;r~~~~tes. 

se aprobó la Minutade la Tercera Reunión del Conselo de Desarrollo Social Municipal de Tecate, Bala 

California, de fecha 06 de octubre del presente año, y de. lo? ·Acuerdos emanados de la misma . ....... ". 

- - - - - ___ - _ - - - - _ .. ______ :. __________________ '_____ . i____ _______________ _ - - - __ 


.5.' En atención al qu'into Punlo d~ la Orden del día, con'eerniente al Análisis: diswsión y en su caso 
aprobación de autorización al Presidente Municipal Arq. JAVIER URBALEJO CINCO para ausentarse de 
la ciudad. atendiendo gesliones en la Ciudad de México, D:strito Federal. a partir de las 16:00 horas del 
día lunes 17 de .octubre de 2011: hasta las 16:00 hora~ del dla miércoles 19 de octubre de 20H. 
proponiendo al Regidor CIANNY ALFONSO So'TO JUAREZ, como Presidente en funciones durante su 
ausencia: en uso de la voz. el ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL, comenta que el motivo de su 
ausencia se dei:>e a una InvltaQión del señor Gobernador del Estado para el día Martes para hacer 
la presentación de los proyectos que llevaron con anticipación. donde se reunirán con la Comisión trf

. de Hacienda de la Cámara de Diputados para consolidar los acuerdos tomados con anterioridad . 
llevando consigo cinco proyectos ,cada uno de los Presidentes Municipales al igual que el Señor • 
Gobernador, quien llevará' también sus proyectos. Estarán el martes con el paquete que les 
comentó' la semana pasada . sie~do' ese el motivo de la salida; pidiendo uso de la voz el Regidor 
JOSE ARMANDO ALVAREZ ZAVALA prég'unta al PRESIDENTE MUNICIPAL si el paquete de la 
semana pasada es ·el mismo que ' presento' en el Congreso de la Unión ; a lo que el ciudadano 
PRESIDENTE MUNICIPAL responde que el Gobernador del Estado les pidiÓ que lo acompañara>y ~ 

e Igual va a llevar su propiO paquete de proyectos Agregando que la vez pasada no estUVleron~fi<;a...,.¿ 
la Comisión de HaCienda y conSidera que vale la pena'ya que esa Comisión es la encargad dr~/ 

val idar dichos proyectos. de nueva cuenta el Regidor JOS E ARMANDO ALVAREZ ZAV A '" 

pregunta al Ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL SI seria lo del gimnasIo. centro de transfere la, 


• ~o O"' '~'~'"o~'::c :~~lAC '"~"S07"'" ..~/ 
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Estado, y él por su parte va a present.r el proyec,to del gimnasio municipal y el de box, 
pavimentación, que son varias pavimentaciones pero las: va a trata de inclu ir en un solo paquete de 
proyectos , lleva también el proyecto 'de la pl~za de la juv~ntud y la remodelación del Gimnasio Diaz 
Ordaz; en uso de la voz, el Reg idor, JOSE ~RMANDO ALVAREZ ZAVALA pregunta al ciudadano 
PRESIDENTE MUNICIPAL la ubiCación del ~nmueble destinado a la Plaza de la Juventud, a lo que 
el ciudadano PRESIDENTE MUN'ICIPAL le ~omenta que:s encuentra ubicado 'en una demasla a un 
costado del único Casino de esta ciudad ; ~o habiendo :mas comentarios sobre el tema y agotada 
la discusión y análisis , et PRESIDE TE MUNICIPAL, ,solicita al SECRETARIO DEL 
AYUNTAMIENTO, que proceda a levantar la votación Ide forma nominal, p,ara quedar como se 

~~~~r~b_e_~ ~~~t:~u_a:~ó_n~ -_ -_ -_ -_ -_ -_ -_-_ f--_ -_ -_ -_-_ -_ -_ -_ -_ -_ -_ T~ -_ ~ -_ -_ r-_ -_ -_ ~ ~ -_ -_-_i_-_ -; -_ ~ -_ ~ ~ ~ :_ ~ ~ ~ ~ -_ 

- - - - - - - - - NEREIDA FUENTES GONZÁL ,Z - - - - - - - -- - - -'~ , - - - - -, - A favor - - - - - 
- - - - - - - - - EDUARDO MORA tSA~ELES, - - - - , - - - - - -'- , , , ' - - - -- - ,~ favor - - -- - 
- - - - - - - - - FAUSTO GALLARDO GARCIA - - - - - - - - - - - - - { - - - - - ,- - ',,\ favor - - - - - 
- - - - - - - - - SANDRA LUZ FIGUERipA VALj<\DEl. - - - - -- - - - r - - - - - ,- -A; favor - - - - - 
- - - - - - - - - CARLOS VILLALOBOS PEREZ, - - - - - - - - - - -- - r - - - - -~ - A; favor - - - - - 
- - - - - - - - - JOS!': ARMANDO ALV4REZ V IVAL"" - - - - - - - - ~ - - - - - ~- - Pi favor - - - - - 
- - - - - - - - - CIANNY ALFONSO So"O JU¡\ 'REZ, - - - - - - ,: - - - - ' - - - - - ;- -J'l favor - - -, - - , 
- - - - - - - - - JAZMIN SAMANTHA PENA Gt i)(IO LA, - - _ : _- - -'[ ,_., -,- :-: -,o¡ favor - - -, - 
- - - - - - - - - JUVENTINO RIVERA LpPEZ - - - - - - - -1 - - - - - ,- - Pi favor - - - - - - , 
- - - - - - - - - NOE BASILIO MONTIE , - - - '- - - - - - - - - - - - - - :- - ¡l{ favor - - - - - 
- - - - - - - - - JAVIER 1. URBALEJO (INCO, - - _: - - - - - - - '- - - - - - -,- -~ favor - - - - - 

~~;;; ~~~ -~~i;i~~~~:e- ~~~~ ~~t-o-}r~ ~~:o ,- ~i-n~~~~ -e - ~~~t;a -~;~ - C~~~i~;;a-, - ~~ -~~;~: ~~ -I~~ , 

presentes, se aprueba la autorizaci n al P sidente MU1iCiPal At' J.(IVIER U~BA EJO¡CINCO para , 
ausentarse de la ciudad, arendiendo estione én la Ciud~d de M ,xico, Distnto red ral, a partir de las 
16:00 horas del dia lunes 17 de octuljre de 2 11, hasta la~ 16:00 h ras del dla n¡iérc,bles 19 de octubre 
de 2011 , proponiendo al Regidor CIÁNNY ALFONSO SO¡rO JUAREZ, como Presiqente en funciones' 

r;~;~~;g:;~:;;:i:~t~:~t:;~~~,;k;;:~:,~;;.~oH::-~~:;~i; .-
~~r:~~~o_n~:e_n~~_-_-_-_-_-_-_-_-,-_-_-_-_-_' _- _- _- _--T _- _- :_-: _- _-L _- _-: ~ ~ :: ~ ~ :~ ~ r ~ , ~: ~: :: :::: :::: 
7,- Por último, en el desahogo del Séptimo Punto de 'la brden del dia, el ciudadano PRESIDENTE 
MUNICIPAL declara clausurada la ese~te Sesión 'de Cabildo, siendó las ocho horas con 
cincuenta y cinco minutos (08:55) de¡' la Jince de octUbre del a~o dos mil o'nce,- - -' - - - - ,. -' - - - 
- - - - - --- - - - - - -- -- - - -- --- - -- - - - - - -- - --'- - - - - - --- - - - -- - - - -'-,- - -  - -'  --,
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NOÉ M2 

0V~~~~ 1 ~, 
NEREIDA ~ENTES~NzALEZ, 

l ' 
\ 
I 

4 SP a g i n s" 

I I 

I 
,11I 

I", ' 

I I 

t ' 
, 

, 

SANORA ~UZ FIGUE 

I 



I 

1 f ~. 
X AYUN MIENTODETECATE~/.B_ t ',,:}r 

" ) 

~~ ,REGrJ .. REG OR 
CIANNY ALFONSO SOTO JUAREZ. JA ,MIN SAMAN PE GAXIOLA 

REGIDOR. '\ 
JORGE ISSAC MORENO CARREÑO ~ 

SECRETARIO DEL' 'U ~TAMIE:NTO 
L D DANIEL DE ~ ÓN RAMOS 

I 

: I 

11 

I 
,1 

I 
I 

11I'! I I - ¡ ~ ~ .-" ,t -. ; ,~ 

I 

T

1 

j 
4(t:t aoo'~f\o... J 1C'"1"1l:. o. t·," ."tO¡. , 

er.1dto"''' ••.s :·'''I1OfI_.~' t ~'''' 

5 I SP ,1 e i ., a l 


